

Presse & Kommunikation

Heike Kempe  
[heike.kempe@lebk-bw.de](mailto:heike.kempe@lebk-bw.de)

Julia Fischer  
[julia-fischer@lebk-bw.de](mailto:julia-fischer@lebk-bw.de)

## **Wahl des ersten Landeselternbeirats Kindertagesbetreuung steht an**

Nach der gesetzlichen Verankerung der Kindertagespflege und der Einrichtung eines Landeselternbeirats Kindertagesbetreuung hat das Kultusministerium im Januar zur Kandidatur aufgerufen. Rund 140 Elternbeiräte sowie Vertreterinnen und Vertreter von Gesamtelternbeiräten sind diesem Aufruf gefolgt.

Der Vorstand der Landeselternvertretung zeigt sich erfreut: „Wir hatten zwar auf eine Vielzahl an Bewerbungen gehofft, doch mit einem so großen Interesse haben wir nicht gerechnet. Das zeigt deutlich, dass die Eltern in Baden-Württemberg die Herausforderungen der frühkindlichen Bildung aktiv angehen wollen.“

Ab dem 6. März sind nun die Vorsitzenden der Elternbeiräte und Gesamtelternbeiräte in Baden-Württemberg erstmals dazu aufgerufen, den Landeselternbeirat Kindertagesbetreuung zu wählen. Alle Kandidatinnen und Kandidaten stellen sich auf der Website des Kultusministeriums vor. Um einen möglichst reibungslosen Ablauf zu gewährleisten, steht die Landeselternvertretung in engem Austausch mit dem Kultusministerium, um aufkommende Fragen aus der Elternschaft zu klären.

Besonders erfreulich ist, dass auch aktuelle Vorstandsmitglieder der LEBK-BW unter den Kandidierenden sind. Im Sinne eines guten Übergangs hofft die Landeselternvertretung, dass Andrej Baraban, Steffen Ebert, Claudius Jähnsch, Heike Kempe und Anna Radermacher auch in das neue Gremium gewählt werden. „Sie haben sich nicht nur aktiv für die gesetzliche Legitimation des Landeselternbeirats Kindertagesbetreuung eingesetzt, sondern bringen auch wertvolle Erfahrung und etablierte Kontakte mit, die für die Arbeit des neuen Gremiums von großem Vorteil sein werden. Zudem möchten sie ihre begonnene Arbeit mit großem Engagement fortsetzen.“

Die Online-Wahl läuft vom 6. bis 12. März. Elternbeiratsvorsitzende erhalten ihre Wahlunterlagen über die Kitaleitungen, Gesamtelternbeiräte über die LEBK-BW. Wer keine Unterlagen erhalten hat, kann sich unter **[LEBK.bw@km.kv.bwl.de](mailto:LEBK.bw@km.kv.bwl.de)** melden. Mit der Konstituierung des neuen Landeselternbeirats Kindertagesbetreuung am 1. April wird sich die LEBK-BW auflösen. Daher lädt die LEBK-BW die Gesamtelternbeiräte der Kindertageseinrichtungen (GEBKs) in Baden-Württemberg am 20. März zu einer abschließenden Vollversammlung ein.